
      COMUNICATO STAMPA

     “METRI CUBI DI PREZIOSA ACQUA  POTABILE SPRECATA”

Il  consigliere Lilli Lauro, visto l’ aumento del  consumo dell’acqua 
potabile,  dovuto all’accresciuto tenore di vita a cui fa riscontro un 
intollerabile spreco stimato tra il 30 e 50% , dovuto sia ad una rete  
distributiva obsoleta , che al sistema di adduzione delle utenze gran  
parte delle quali utilizzano ancora il sistema a “bocca tassata”, 
ribadisce che tutto ciò necessiterebbe di una radicale  ristrutturazione.
Nell’ottica quindi di una trasformazione ed ammodernamento degli 
impianti ha presentato un ordine del giorno con il quale impegna 
l’Amministrazione, ANCORA SORDA AL PROBLEMA, a trovare gli 
strumenti atti ad incentivare la trasformazione delle utenze da “bocca 
tassata” ad acqua diretta, rinunciando ad applicare per tali interventi le 
tasse relative all’inquinamento acustico, alla rottura suolo e a quelle 
connesse per l’occupazione di eventuali ponteggi.
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